



# かみさと

「気づき、考え、進んで行動する子どもの育成」

～かしこく・やさしく・たくましく・ともに伸びる西小の子～

香取市立小見川西小学校  
令和6年度 学校だより  
第6号 令和6年10月17日

## 後期 スタート

10月15日（火）に、後期始業式が行われ、後期がスタートしました。後期は、6年生にとっては、卒業に向けて、様々な思い出作りが行われる時期となります。また、5年生は、最上級生に向けて、1～4年生は、それぞれが進級に向けて、大きく成長する時期でもあります。

大きな行事を終えると、子どもたちは大きく成長します。運動会での「がんばり」を今後の学校生活に生かして、子どもたちが卒業、進級に向けて、さらに成長していけるようにしたいです。



後期も、学校・家庭・地域がともに力を合わせて、「みんなが笑顔で通える学校」を作っていきたいです。ご支援ご協力よろしくお願ひいたします。

### 11月の行事予定

| 日（曜）   | 行 事 予 定  | 日（曜）   | 行 事 予 定                                   |
|--------|--|--------|---|
| 1日（金）  | ICT 支援員来校<br>業間マラソン  | 15日（金） | 業間マラソン                                    |
| 5日（火）  | ALT 来校<br>ロング昼休み<br>体重測定（4～6年）                               | 18日（月） | ALT 来校<br>木曜時程（15時下校）<br>おはなし広場<br>業間マラソン |
| 6日（水）  | さくら学級遠足<br>職場体験（～7日）：小見川中学校<br>2年生体験<br>業間マラソン<br>体重測定（1～3年） | 19日（火） | かみさとグループ遊び<br>SC 来校                       |
| 7日（木）  | 学校評価アンケート配布  | 20日（水） | 業間マラソン                                    |
| 8日（金）  | 授業参観日<br>1000か所ミニ集会  | 22日（金） | 業間マラソン                                    |
| 11日（月） | ALT 来校<br>木曜時程（15時下校）<br>業間マラソン                              | 25日（月） | ALT 来校<br>業間マラソン<br>クラブ活動                 |
| 13日（水） | 6年生修学旅行（～14日）<br>業間マラソン                                      | 26日（火） | 代表委員会                                     |
|        |  | 27日（水） | 避難訓練（火災・通報・消火）                            |
|        |  | 29日（金） | 市教研公開研究会<br>（国語科 2・4・5年授業展開）              |

## たくさんの応援 ありがとうございました

10月6日（日）に、1日延期となりましたが、秋季大運動会が行われました。運動会のスローガン「みんなで協力！ 一戦必勝 神里魂！！」のように、みんなで協力しながら、競技や応援に全力を尽くし、そして、全ての競技や応援に神里魂が込められた運動会となりました。

グラウンドコンディションも心配されましたが、PTA本部役員の方々为中心となって整備をしてくださり、最高とはいかないまでも、できる範囲で最高の状態で運動会を実施することができました。

結果は、白組227点、紅組224点と大接戦の戦いでした。運動会が終わった後、勝った白組の児童からは笑顔が、負けた紅組の児童からは涙が見られたということ、耳にしました。きっと、応援団長を中心に、「本気でがんばった結果」だと思います。

今年度、暑い日が10月上旬まで続き、練習の期間に「熱中症アラート」が発令されるなどして、十分に練習ができない面も見られました。来年度は、もう少し時期を遅らせて、暑さを気にせずに運動会練習や運動会が実施できるようにしたいと考えています。

保護者やその家族の方々、地域の皆様のご協力のおかげで、最高の運動会ができました。本当にありがとうございました。



## 音楽発表会が 行われました

10月9日（水）に、香取郡市音楽発表会が行われ、3年生、4年生が参加しました。

運動会練習と並行して練習を行っていたため、大変な面も多かったと思いますが、どちらの練習も手を抜かずに、よくがんばっていました。

当日は、みんなとても楽しそうに、合唱や合奏をしている姿が印象的でした。また、とてもきれいな歌声は、観客を魅了していました。



この発表会を通して、3年生、4年生が、また一段と成長したように感じた発表会でした。

### 【お願い・お知らせ】

- 休日明けに、上履きを忘れる子どもが増えてきています。上履きを忘れないように声掛けをお願いします。